

Buenos Aires, 16 de septiembre de 2014.

Dr. Mario Lozano

Rector

Universidad Nacional de Quilmes

S / D

De mi mayor consideración:

El miércoles pasado, conmovida por la emoción que me provocó la significativa Mención Honorífica que tuvieron la gentileza de otorgarme, no dejé de expresar mi profundo agradecimiento por ese hecho.

Transcurridos ya unos días, deseo dejar constancia por escrito de lo que entrañó para mí conocer esa casa de estudios, recorrer sus aulas y charlar con todos ustedes. Me parece necesario reiterar en estas líneas y para que quede constancia, mi agradecimiento.

Fue un momento maravilloso y será inolvidable para mí. La presencia de amigos personales y familiares, juntamente con la atención que ustedes me prodigaron quedarán en mi memoria.

Insisto, era para mí necesario expresarlo en estas breves líneas.

Un gran saludo

*Susana N. Rinaldi*